

PRESSEMITTEILUNG DER STADT DORNSTETTEN

Weihnachtsgebäck und schwäbischer Humor

Stadt Dornstetten und Kirchengemeinden luden zur adventlichen Seniorenfeier ein

Dornstetten. Gute Laune, gute Unterhaltungen, schönes Programm. Bei der traditionellen Seniorenfeier der Stadt Dornstetten in der Vorweihnachtszeit trafen sich 160 Teilnehmende in der Stadthalle in Dornstetten, um dort einen Nachmittag der besonderen Art zu genießen.

Mit einem geistlichen Impuls eröffnete Pastoralreferent Michael Paulus von der katholischen Kirche die Feier, bevor als älteste Teilnehmende Ruth Müller und Klaus Meyer mit einem Präsent besonders begrüßt wurden. Für viel Freude sorgten die Kinder der Kinderarche in der Goethestraße mit den beiden Liedern „Heute ist Weihnachtsputz“ und „Wieder brennt die Kerze“. Als Dankeschön gab es für die kleinen Künstler ein Geschenk mit auf den Heimweg, bevor in der Stadthalle die üppig gedeckte Kaffeetafel eröffnet wurde.

Neue Rollen und vertraute Lieder

Christian Hamann garnierte die Kaffeerunde mit Musikbeiträgen. Bürgermeister Bernhard Haas präsentierte anschließend aktuelle und kommende Projekte der Stadt Dornstetten. Nach so viel Information war Zeit für eine Auflockerungsrunde, die prompt folgte: Pfarrer Timo Stahl von der evangelischen Kirche und Bürgermeister Bernhard Haas schlüpfen in

neue Rollen und unterhielten die Gäste mit einem launigen schwäbischen Sketch, der viel Beifall erntete.

Am Ende des Nachmittages lud Christian Hamann zum Wunschliedersingen ein, bevor die abschließende Bescherung erfolgte: Blumen und Geschenkkörbe, die per Losverfahren ihre neuen Besitzer fanden.



Bild: Stadt Dornstetten

1.453 Zeichen

Pressekontakt	
Stadtverwaltung Dornstetten	Ellen Brede-Lenk
Marktplatz 1+2	72280 Dornstetten
Telefon 07443/9620-31	Telefax 07443/9620-99
E-Mail ellen.brede@dornstetten.de	Web www.dornstetten.de
